



滝野中PTAだよりvol.3

二学期に入ってからたくさんの台風や、豪雨被害に悩まされた9月・10月でしたが、たくさんの学校行事や、PTA活動が開催されましたので、ご報告いたします。

*******ご協力、ありがとうございました*******

☆環境美化委員会より☆

◆夏の美化作業◆ 8/24(土)8:30~10:00 滝野小中合同開催

暑い中、153名の参加者による作業によりとてもスムーズに作業は進み、学校の雑草を取り除くことができました。
みなさんご協力ありがとうございました。



☆防犯委員会より☆

◆夏休み防犯パトロール◆ 夏休み期間中8日間開催

防犯パトロールには、延べ245人の方に参加していただきました。
ご協力ありがとうございました。
来年度も周辺地域の皆様、保護者、先生方との連携により活動が良好に引き継がれて行くことを期待いたします。

☆有価物委員会より☆

◆有価物回収実績報告◆

8月・・・2140kg 9月・・・1930kg

台風15号、19号などの影響により、豪雨災害に脅かされた今年の9月、10月。

非常時の備えの必要性を感じたのではないのでしょうか。

先日配布しましたお知らせのとおり、有価物回収による収益金を利用して、非常食購入を目指しております。**(現時点での滝野中に生徒用非常食は準備されておられません。)**

予算10万円のうち、あと52,960円で全員分の非常食を買うことができます。(10月末現在)
収益金を増やすために、下記日程にて学校回収日も設定しました。
皆様のご協力をお願いします！

学校回収日：12月18日(水) 10時まで
回収場所：中学校駐車場奥にあるごみ置き場
回収できるもの：紙類・段ボールのみ

**引き続き
みなさまのご協力をお願いします！**



☆家庭教育学級より☆

・9/26(木) にスクールカウンセラーの藤田先生による講話『思春期の子供への接し方』を、開催しました。

・10/31(木)に家庭教育指導員小島洋子氏による、シアターフォーラム『「イメージーション」想うつながる一歩ふみだす』を開催しました。

参加者の声：鑑賞後には、参加者同士で子育てをしながら感じている問題への向き合い方や解決方法などについて語り合い、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。

・11/6(水)小堀礼子氏による『アンチエイジングヨガ』が開催されました。

次回は、1/16(木)滝野中教頭齊藤實和氏による、講話『中学校生活と進路』と、令和元年度家庭教育学級閉級式を開催予定です。

☆PTA本部より☆

ご存知ですか？こども110番



現在、市内では地域の子どもたちの安全・安心な生活環境を整備するとともに、地域社会の防犯意識を高め、市民を巻き込む犯罪の発生を抑止する効果を発揮させるために「こども110番」のステッカーや看板を家庭や事業所などに掲げる場所を増やそうとしています。

毎年、各ご家庭にも協力依頼をしていたのですが、今年度はフォレストモール印西など近隣にできたことをきっかけに協力依頼をする活動をしました。29件に依頼のうち、21件の事業者様が協力してくださることになり、滝野中学区にたくさんの「こども110番」の場所ができることになりました。

学区内でぜひ協力してくれているこども110番を探してみてください！

◆市P連主催教育講演会、大盛況でした！◆

11月9日（土）に市P連主催のファミリーヨガが開催されました。

今年度は滝野中学校が幹事校として企画準備を担当し、

多くの方からたいへんご好評をいただき、無事終了いたしました。



★イベント案内★

11月23日（土）AM10:00～ 滝野小中グラウンドにてさわやかコミュニティ推進委員会主催の活動が実施されます。

校庭の落ち葉を拾い集めて腐葉土にする活動と防災訓練の一環として、豚汁の炊き出しがあります。滝野中PTA本部は主に豚汁の炊き出しを担当します！

多くの皆様のご参加をお待ちしております。

◆編集後記◆

2学期に入り、体育祭からの中間テスト、部活動新人戦や文化発表会...とあっという間に12月が近づいてきましたね。3年生はとうとう入試ですね！頑張れ3年生！PTA活動も終盤となり、次年度に向けて活動の振り返り・見直しをスタートしました！実は「PTA」って聞くと尻込みしていた、PTAだより作成担当者ですが、いざ始めると面白いんだわ、コレが！来年やってみようかな、なんて思った方は是非役員に声をかけてくださいね！喜びます♡

